

## ■ JURA BERNOIS

# Cent personnalités pour redorer le blason régional

À l'initiative du CIP de Tramelan, de la Chambre d'économie publique du Jura bernois (CEP) et du fOrum culture, cent personnalités du Jura bernois se retrouveront le 2 février afin de dessiner l'image de la région. Quels symboles, quel sens, quels atouts, quels dénominateurs communs pour rêver le Jura bernois, son image et son rayonnement? C'est en parlant de ces questionnements que les organisateurs ont voulu créer cette journée de réflexion sur l'ADN de la région. Cette «Journée des 100» débouchera notamment sur une cartographie des identités qui forgent ce coin de pays et sur la composition d'un groupe de travail chargé de poursuivre les réflexions.